

Domingo 2 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=-He_4Xd41xc

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-30-de-noviembre-1-2>

Gobernador Aguilar felicita a Alianza Petrolera por su ascenso a la Primera División del Fútbol Colombiano

- *“Gracias a este equipo de Barrancabermeja volvemos a tener un equipo santandereano en la primera categoría. ¡Qué maravilla!”*

SAN GIL. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, felicitó este domingo al equipo de fútbol de Barrancabermeja, Alianza Petrolera, que ganó ante el América de Cali el ascenso a la Primera División del Fútbol Profesional Colombiano.

“Primero que todo quiero manifestar mi alegría y creo que la alegría de todos los santandereanos, especialmente de los barranqueños, porque obtuvimos el ascenso a la Primera Categoría del Fútbol Colombiano”, manifestó el Mandatario departamental al término del Consejo Comunal, en San Gil.

Alianza Petrolera, onceno que debutó en el fútbol colombiano en 1992, obtuvo su paso a la Primera División al imponerse este sábado al América 4 a 3 en los cobros de tiros penaltis, en la ciudad de Cali.

“Un saludo para el profesor Héctor Estrada, su cuerpo técnico y todos sus jugadores que nos hicieron vibrar de felicidad este sábado. Gracias a este equipo de Barrancabermeja volvemos a tener un equipo santandereano en la Primera Categoría. ¡Qué maravilla! Esperamos que en el 2013 sigan cosechando triunfos para Santander”.

“Felicitaciones profesor Héctor Estrada, a nombre de todos los santandereanos. Una inmensa felicidad nos embarga por la conquista de este sueño”, finalizó el gobernador Aguilar Villa.